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質疑応答及びアンケート自由意見について（抜粋） 

まちつくり説明会 
北名古屋市鉄道周辺 

当日の出席者について 

結結果果報報告告  
平成２７年１０月２３日・２４日に開催しまし

た、説明会の結果について報告します。 

 当日ご出席いただきました皆様につきましては、

お忙しい中ありがとうございました。 

１０月２３日（金）文化勤労会館 ４１名 

１０月２４日（土）東図書館   ２８名        

              計 ６９名 

※アンケート未回答の方は除く。 

まちづくりについてご意見等ありましたらお気軽にご連絡ください。 

【問い合わせ】北名古屋市役所 建設部 都市整備課 （西庁舎 2階） 

Tel/0568-22-1111  Fax/0568-25-5533 

E-mail/toshi@city.kitanagoya.lg.jp 

 

【アンケートから】 

・一部の人ではなく、たくさんの住民の意見を聞くことに工夫をしてほしい。（４０代男性） 

・鉄道周辺に家があるので、高架化すると工事中の家に対するゆれ等が心配です。踏切での交

通渋滞は年々激しさを増していくようで、高架化は必要だと思うが高架下の防犯面など問題

が出てきそうだと思う。（６０代女性） 

・住民のことをよく考え、安易な理想に傾き、後で住民が困ることがないようにしてください。

（６０代男性） 

・北名古屋市は高齢者の比率が高く、今後も増えると思われるので考慮が必要。（５０代男性） 

・具体的な絵を見ないことには住民は理解しにくい。（３０代男性） 

・市民目線で進めてほしい。（７０代男性） 

 

【当日の質疑応答から】 

・Ｑ、事業を行う上での、具体的なデメリットの説明をしてほしい。 

 Ａ、個別の事業の詳細な内容については、今後、検討を進めてまいりますので、今の段階で

はご説明できません。今後必要に応じて丁寧にご説明させていただきます。 

・Ｑ、鉄道の沿線にどういった施設を整備するのか。 

 Ａ、皆様の意見をお聞きしながら、今後決めてまいります。 

・Ｑ、駅周辺の整備と鉄道の高架化はどちらが先に行われるのか。 

 Ａ、駅周辺の整備と鉄道の高架化には密接な関係があるため、基本的には同時に進めてまい

ります。 

・Ｑ、今後のスケジュールについて教えてほしい。 

 Ａ、事業を進めるうえでは、都市計画決定を行う予定です。現時点では、まだまだ検討や協

議が必要な点が多く、具体的なスケジュールがお示しできませんが、市としてもスピー

ド感をもって進めてまいります。 

 

【市役所より】 

今回の説明会は、鉄道周辺まちづくりという大きな枠組みとしての、これまでの経緯及び今後

の進め方についてご説明させていただきました。「具体的な案などを示してほしい。」といった

ご意見を多くいただきましたが、今後、個別の事業につきましては、皆様のご意見を伺いなが

ら検討を進めていきます。具体的な案などにつきましては、その際、丁寧にご説明させていた

だきますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 


